

LA PEÑA TAURINA "PERCALES Y FRANELAS" DE MANZANARES, PRESENTA LOS PATROCINADORES DEL TROFEO "PERCAL Y FRANELA DE PLATA 1994"

En días pasados la Peña Taurina "Percales y Franelas" de Manzanares, dentro de sus actividades previstas para el año 1994, presentó a los patrocinadores el ya prestigioso trofeo "Percal y Franela de plata 1994", valorado en este segundo año en 90.000 ptas., que se entrega a la faena más completa de capote y muleta de la feria de Manzanares. El acto tuvo una gran aceptación popular, más de cien personas se reunieron en la placida de tientas cedida para este evento por el empresario D. Juan José Muñoz Menchén en la localidad de Membrilla.

Muy de mañana se reunieron los miembros de la Peña, acompañantes e invitados en la Finca "La Cueva" de Membrilla, en torno a unas buenas migas manchegas, con posterior suelta de una vaquilla añoja, para los aficionados y atrevidos, que hizo las delicias de todos los allí presentes. Una buena paella y una caldereta relleno la hora de la comida, anteriormente a la misma el presidente de la Peña "Percales y Franelas" D. Felipe Jerez Zarza, hizo mención al desaparecido D. Francisco Tomás Fernán-

dez-Medina miembro de la Peña y Directivo de la misma, por el cual se guardó un minuto de silencio, igualmente agradeció a D. Juan José Muñoz Menchén propietario de la finca, la gentileza de haber dejado de forma desinteresada la Plaza de Tientas al igual que todas las dependencias y útiles de la finca. Posteriormente D. Felipe Jerez tocó algunas de las próximas actividades de la Peña, para pasar a presentar a los Patrocinadores del Trofeo "Percal y Franela de Plata 1994", siendo las siguientes empresas:

- Caja Rural de Ciudad Real, representada por D. Manuel Ortega Director de la Sucursal de Manzanares.

- Confecciones Román, representada por D. Victoriano Román propietario de la misma.

- Riegos y Plantas, S.L., representada por D. Julio Naranjo Gerente de la misma.

Una vez terminada la comida y la sobremesa, se soltó de nuevo la vaquilla, para terminar sobre las ocho de la tarde.

En definitiva se pasó un día ex-



traordinario, en un ambiente de gran cordialidad y convivencia con un marco incomparable como es el taurino.

